



## さんなし

NO.9

大阪市立三軒家西小学校



平成28年。申年。新しい年を迎えました。昨年は、授業参観や学校行事等、様々な場面で学校教育にご支援とご協力をいただき、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年の年末年始は比較的暖かい穏やかな日が続きましたが、1月6日は二十四節気の「小寒」でした。「小寒」から「節分」までの30日間を「寒の内」といい、寒風と降雪の時節で、寒さが厳しくなる頃だと言われています。

3学期は、1年のうちで一番短い学期ですが、学年の締めくくりをする大切な時期です。寒さに負けず、元気に楽しい学校生活を送ってほしいと思っています。

また、6年生は、いよいよ卒業という人生の節目に向けてのカウントダウンが始まります。小規模校である本校の持ち味である6年生をリーダーとした「たてわり班活動」もあと数回です。6年生はもちろん、全校児童が、共に過ごす限られた時間を惜しみながら、一日一日を大切に過ごしてくれることを願っています。

学校長 柴尾 邦彦



## 三西ジャンピングウィーク(J.W.)



20分休みに、たてわりグループで集まって全校一斉になわとびをします。曲に合わせて数種類の技で跳ぶリズムなわとびや、グループで長縄を使って仲良く跳ぶ大なわとびなどがあります。なわとびで調整力を養うとともに、小さい学年が大きい学年に憧れを抱く良い機会にもなっています。ジャンピングボードでコツをつかんで二重跳びができるようになったり、なわとびカードを励みに新しい技に積極的に取り組んだりして、運動場のあちらこちらで力を伸ばす子どもたちの姿は、三西の冬の風物詩になっています。

